

Futuros

Megafestivales

IAs

# + Allá

Escenario 1

de los Megafestivales



ESCENARIO 1

# Gran anuncio

## Adelanto sensorial para anuncios de megafestivales



Carlos y Laura estaban en su apartamento en un tranquilo domingo por la tarde...

¿Has oído rumores sobre ese festival que van a anunciar pronto?



Dicen que va a ser algo revolucionario



¿Hiciste algo con las cortinas?"

No, yo no he tocado nada.

¿El sistema inteligente se volvió loco?

El suave zumbido del video proyector empezando a funcionar se escucha en el fondo.



La sala se transforma en una vista panorámica de un festival musical. desde el poyecto sale hologramas que muestran multitudes, escenarios y luces de neón en el horizonte.



Espero verlos ahí  
Será una experiencia que nunca olvidarán

Con un último acorde musical y un destello de luces, el anuncio terminó y la sala de estar volvió a la normalidad.



Laura y Carlos están rodeados en un ambiente luminoso. Mientras un artista toca una melodía acústica en un pequeño escenario.

Que locura...



El espacio de la sala de estar se llenó con escenas holográficas del festival. Podían ver a la multitud energética, escuchar fragmentos de las actuaciones y sentir, de alguna manera, la vibración del bajo a través de sus asientos. Era un adelanto sensorial completo, una muestra de lo que podrían experimentar en el festival real.



A medida que las imágenes pasaban, algoritmos recopilaban información en tiempo real, analizando sus reacciones y adaptando el contenido del tráiler para ajustarse a sus gustos.